

"Alles geregelt?"

Die Pro Seniore Residenz Mutterstadt, bot am Mittwoch, 15. November, um 18 Uhr einen Fachvortrag rund um Vorsorgevollmachten und Patientenverfügungen an. Wer handelt für mich, wer entscheidet! Verwandte, Freunde oder Fremde? Wie werden Sie für mich entscheiden? Zu bedenken galt, dass es kein automatisches Vertretungsrecht für Ehegatten und/oder nahe Angehörige gibt. Der Referent, Rechtsanwalt Manfred Hecht aus Mutterstadt, regte zu interessanten Diskussionen an. Er zeigte den Bewohnern, Angehörigen und Gästen der Residenz die gegebenen Möglichkeiten und deren Notwendigkeit auf und stellte die Unterschiede klar, verständlich und deutlich dar. Die Veranstaltung bot Anregungen für Gespräche in der Familie und in dem Freundeskreis an.

(Amtsblattbericht vom 23.11.06)